

Lézardrieux. La commune présente au marché de Noël de Morangis

Ouest-France

Publié le 16/12/2022 à 05h06

Offrir le Journal

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

NEWSLETTER PAIMPOL



Devant le stand lézardrien sur le marché de Noël de Morangis : Fabienne Le Briand, déléguée adjointe ; Gilles Allain, adjoint aux associations ; Alain Le Briand, secrétaire du comité de jumelage, en compagnie de quelques Morangissois. | OUEST-FRANCE

Le marché de Noël de Morangis (Essonne), ville de la région parisienne jumelée à Lézardrieux, a eu lieu du 9 au 11 décembre.

Une délégation du comité de jumelage lézardrien était présente pour faire connaître et vendre les produits de la presqu'île, notamment les huîtres Morcelle, de Lézardrieux, les gâteaux de Kerlanne, de Trédarzec et le Tartimer, de Lanmodez.

Cette délégation a été logée chez l'habitant et a été chaleureusement accueillie par la municipalité de Morangis.

Lézardrieux